

SERVICES : Walkoo veut lancer son application sur l'App Store à l'automne

La start-up Walkoo (siège social à Marseille/Bouches-du-Rhône) a mis au point une application pour inciter à la marche. Il s'agit d'une carte interactive remplie de pastilles indiquant des coins à explorer : monuments historiques, lieux de restauration traditionnels, galeries d'art... Disponible pour l'instant sur Google Play, la version finale de l'application est prévue pour l'automne avec une sortie sur l'App Store. www.walkoocitymap.com/fr